

# Bildungs- praline



Foto: pixabay snd63

Wenn die Kinder im Bett sind oder der Alltag erledigt ist, kann der Bildungshunger ganz unkompliziert vom Sofa aus gestillt werden.

**Diesmal aus aktuellem Anlass:**

## Mit Kindern über Krieg sprechen

Die Nachrichten aus der Ukraine sind allgegenwärtig. Bilder von Kampfhandlungen werden auf den Schulhöfen über Smartphones geteilt, Diskussionen mit Freunden an den Bushaltestellen geführt. Erste Flüchtlinge aus der Ukraine sind bei uns im Landkreis. Der Krieg ist in unserem Alltag angekommen und beschäftigt nicht nur uns Erwachsene, sondern belastet auch unsere Kinder.

Die Bilder und Berichte verunsichern und machen Angst. Die Kinder möchten von uns hören was wir dazu sagen und brauchen Erklärungen.

Wie aber Dinge erklären, die einen selbst beängstigen?

**Informationen unter:**

familienbildung@keb-fuerth.de

**Donnerstag**

**28.04.2022, 20.00 Uhr**

**Zoom – Online**

**Beitreten:**

**[https://eu01web.](https://eu01web.zoom.us/j/6302997576)**

**[zoom.us/j/6302997576](https://eu01web.zoom.us/j/6302997576)**



**Claudia Ruhe**

Diplom-Sozialpädagogin,  
Elterntainerin